
MEMORIA  DEL  GRUPO  DE  TRABAJO .

“ELABORACIÓN  DE  UNA  REVISTA  DIGITAL  EN  NUESTRO  CENTRO”

Grado  de  consecución  de  los  objetivos

Teniendo  en  cuenta  el  problem a  que  hemos  tenido  con  la  suspensión  de  clases,
yo  diría  que  sacar  la  revista  a  la  luz  es  todo  un  hito,  pues  desde  el  estado  de
alarma  ha  sido  más  difícil  coordina rno s  básicam e n t e  por  falta  de  tiempo,  pues
la  educación  online  ha  requer ido  mucho  esfuerzo.  De  todos  modos,  este  año,
más  que  nunca ,  es  necesa r ia  que  salga  a  la  luz  la  revista  como  punto  de
reencu e n t ro  para  la  Comunidad  Educa tiva.   

Nivel  de  interacción  entre  los  par ticipan te s

Todos  los  par ticipan t e s  se  han  mostra do  muy  interesa do s  en  participa r  de  una
u  otra  manera .  Incluso  profesora do  que  no  estaba  en  el  grupo  de  trabajo  se  ha
animado  a  participa r  y colabora r .   

 

Grado  de  aplicación  en  su  contexto  educa tivo

Creemos  que  la  revista  sirve  para  todo  el  alumna do  del  centro  y  sus  familias
como  medio  de  conocimien to  del  Centro,  es  un  medio  de  difusión  del  día  a  día
del  Institu to.  Además,  contribuye  a  trabaja r  en  el  aula  textos  de  diferen te s
tipos,  especialme n t e  importan t e  es  la  implicación  de  algún  miembro  del
depar t a m e n t o  de  Lengua,  así  como  los  coordinador e s  de  Progra m a s  y
Proyectos  que  han  colaborado  y son  par ticipa n te s  del  Grupo  de  Trabajo.

 

Efectos  producidos  en  el  aula  tras  la  transfe r e ncia  de  lo  aprendido

Una  revista  digital  llega  a  casi  toda  la  Comunidad  Educa tiva,  por  lo  que  la
motivación  por  participa r  es  alta.  En  cuanto  a  los  efectos  producidos  en  el
aula,  yo  diría  que  son  muy  positivos  pues  el  alumna do  en  genera l  es
participa t ivo.   

Productos,  evidencias  de  aprendizaje  que  se  han  adquirido

Hemos  aprendido  que  llevarla  a  cabo  es  bastan t e  complicado,  se  necesi tan
horas  de  coordinación  de  profesora do  y  alumna do,  revisión  de  artículos,
selección  de  los  mismos,  etc.  

Destaca r  aspectos  que  hayan  resul tado  interesa n t e s

Es  muy  interesa n t e  que  el  Equipo  Directivo  se  haya  implicado  en  sacar
adelan te  la  revista ,  a  pesar  de  las  dificultades .

  

Destaca r  aspectos  suscep tibles  de  mejora



La participación en Colabora por parte de los participantes. La verdad es que la 
comunicación ha sido fluida por otros cauces pero puesto que tuvimos acceso a 
Colabora ya en el segundo trimestre, no ha calado como medio de cooperación entre 
los integrantes. Éste sí es un aspecto que yo como coordinadora debería mejorar.


